



Cámara de Diputados votará reforma judicial el martes, adelanta Ricardo Monreal.



La Cámara de Diputados votará el martes la polémica reforma judicial del presidente, Andrés Manuel López Obrador, para elegir por voto popular a jueces y a la Suprema Corte, anunció este domingo Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena.

"El martes, primera sesión, solo discusión en lo general y votación. El miércoles, en otra sesión, discusión en lo particular y votación. Enseguida concluye el proceso nuestro en esa materia", indicó Monreal en una conferencia de prensa antes de la instalación del nuevo Congreso.

Con la iniciativa, que después necesitará el aval de dos tercios del Senado y la mayoría de los congresos estatales, los mexicanos elegirán en las urnas a los jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte.

<https://www.grupovx.com/app/posts/camara-de-diputados-votara-reforma-judicial-el-martes-adelanta-ricardo-monreal>